

元気島の もりたん

今年も12月、年の終わりの月になりましたね！
今年の漢字一文字抱負は、「紡」(糸ぐ)でした!!
人の繋がりを大切にして糸のようにつながっているお客様との
関係づくりを目指して接していくといきたい！という気持ちで1年
過ごしてきました。そのように過ごすと仕事もプライベートも
人は誰かと知りあって、またその繋がりでまた誰かと繋がっていると
改めて思いました。誰かと接すると色々な問題もあるけど
やっぱ一人よりも誰かといる、繋がりを大切にすることの方が幸せだと私は感じました!!⑥

またまた、年の最後にあつ語ってしまいましたが
これからもとの繋がりを大切にしていきたいと思います!!
皆様

感想待ってます♡ 今年はお世話になりました！
本店 来年もよろしくお願いします!!! 良いお年をな
小柳 美樹 です!!笑

今年もあと1ヶ月となりました。
忘年会、クリスマス、年末年始と行事が
多くて大変お忙しいかと思います。
1年を振り返ると楽々1年でした。
来年はどうな7年にむかわくワクワク
してから仕事に取り組みたいと
思っています。
たにやんと呼んで～

西淀川店
谷川 雅至

感謝の気持ちを いっぱいつめこ… 今年も1年 ありがとう by お母さん

もう12月ですね。今年からよせやまちを
書かせて頂く、もう1年が経つのかと思うと
あ、という間の気がします。今年はたくさんの方
にお会いする事が出来、何人かは「店長」と
あだ名で呼んで頂く、少しずつ店長が
浸透していく所(笑)これからももっと色々な方
に覚えて頂けるように頑張ります。
残り1ヶ月、そして来年とあなたの店長！
宜しくお願いします。

本店
中村 裕也

師が走る書いて師走。あ、という間に今年も
残すところ後1ヶ月です。今年は営業担当と一緒に
沢山の会社の方と出会わせて頂きました。お会いすると
よく、よしやまちさんです！や今度どこに歩きに行
ですか？など楽しみにしているという声を頂き、毎月、樂しく
書く事が出来ました！感謝。○○もおだりや木に
登る…皆様の声が続ける力です。さて、来年は
どんな年号になるのでしょうか。日本中が機一転、私も
また元気と笑いをお贈り出来るように、色々な
発見・出会いを大切に、今日も明日も来年も歩き
みんなのお母さん★ 続けます。まず残りの1ヶ月を
西淀川店/堺店 和田 礼子 健康に無事に過せます様に